

Santiago, 16 de Septiembre de 1976.

Señor
Enrique De Vedia.
Buenos Aires.

Mi querido Enrique,

en nombre de todos tus amigos de la DC chilena y en el mio personal, quiero expresarte por la presente nuestro profundo reconocimiento y gratitud por todo lo que nuestros amigos del P.P.C. argentino hicieron por Jaime Castillo en los dolorosos días en que llegó a esa espulsado de Chile. La verdadera fraternidad con que Uds. los atendieron, a Jaime y a Eugenio Velasco, el afecto que les demostraron y la solicitud con que los socorrieron, es un gesto de real y efectiva solidaridad demostrativo, más que ninguna otra cosa, de la profundidad de nuestra amistad en los comunes ideales que nos inspiran. ¡Gracias, mil gracias a todos!

Saludos muy afectuosos para todos los amigos del PPC y un cordial abrazo de tu affmo.

www.archivopauloaylwin.cl